

sud de la rue Notre-Dame, en gagnant le Nord-Est; les têtes des deux cheminées de cette maison en furent abattues et les pierres tombèrent dans la rue. La foudre tomba sur le Palais de Justice, (1.)

1831, 26 juin.—On accorde l'usage du premier banc du côté de l'épître dans la nouvelle église paroissiale, au plus ancien colonel catholique de milice, qui était alors M. Louis Guy, N. P. (2)

—26 juin.—Résolu de faire couvrir une des tours de l'église, qu'un orage a dernièrement découverte, et de réparer l'autre tour dont la couverture a été aussi endommagée.

—On procédera de suite à la bâtisse d'une sacristie.

—1er août, dimanche à l'issue des vêpres.—Bénédiction de la cloche *Marie-Angélique*, fondue en cette ville par M. Ward, pour remplacer celle qui s'était fêlée et dont le métal a servi dans la fonte de la nouvelle. M. Roupe, Ptre. S.S. a prêché.

—1er août.—« Je soussigné, Prêtre, Supérieur du Séminaire et curé de la Paroisse de Notre-Dame de Montréal, ai baptisé une cloche, nommée *Marie-Angélique*, pesant 1230 livres, faite par S. D. Ward et compagnie, à Montréal. Le parrain a été Félix Souigny, Ecuier, marchand, l'un des anciens marguilliers. La marraine, Dame Marie-Angélique Deslaurier, l'épouse de Pierre Baudry, Ecuier, Seigneur de l'île Bouchard, etc., etc., et marguillier en charge de l'œuvre et Fabrique de la Paroisse de Montréal, soussignés,

« QUIBLIER, Sup.

« f. SOULIGNY. »

—Dimanche le 7 août et dimanche le 14 août.—Mgr. Fenwick, évêque de Boston, prêcha, en langue anglaise, à l'église paroissiale.

—23 octobre.—Pour la reconnaissance que la fabrique doit à feu M. O'Donnell, l'architecte qui a bâti l'église, il est fait une inscription gravée sur une pierre de marbre, en mémoire de sa

(1). 1831, 7 juin.—Son Excellence, Sir James Kempt, déjeune à l'établissement des Messieurs du Séminaire, à la Montagne de Montréal, et le lendemain, 8 juin, chez Sa Grandeur, Mgr. de Telmesse.

(2) Le droit d'un banc pour le premier officier de milice a été aboli, le 11 décembre 1842.